

La ‘invisible’ marcha de los indígenas Wayúu por la crisis en La Guajira 22/08/2016



Cientos de indígenas de la comunidad Wayúu se han desplazado desde sus rancherías en medio del desierto para concentrarse y protestar en contra de la “indiferencia” del Gobierno ante la crisis económica y social del departamento de La Guajira.

Alentados (motivés) por las dificultades económicas, que se manifiestan con **la muerte de niños, la escasez de agua y la falta de alimentos**, los indígenas han decidido poner en marcha una histórica movilización. Y es que hasta el momento los Wayúu, según lo explicaron distintos líderes de esa comunidad a este medio, **le habían dado prioridad a la palabra por encima de las acciones de hecho.**

Sin embargo, la “indiferencia” del Gobierno colombiano frente a las problemáticas de ese departamento, motivó a los representantes de esa comunidad a emprender una marcha pacífica que se desarrolla desde el pasado jueves 18 de agosto.

El vocero y líder social de la llamada Gran Nación Wayúu, **Germán Aguilar**, manifestó en una entrevista concedida a **Dinero** que el Gobierno colombiano tiene una gran deuda (dette) histórica con su comunidad.

Aguilar explicó que esta marcha responde al “cansancio” y la “desprotección” que siente la población, que según él ha encontrado más apoyo a nivel internacional que en su mismo territorio.

Los indígenas reclaman ser escuchados y sobre todo que se respete su organización ancestral, pues no tolerarán “más imposiciones” que pongan en riesgo su **herencia cultural**, detalló Aguilar.

La Guajira (región donde viven los Wayúu) se debate en medio de la **falta de oportunidades, la desnutrición y la violencia.**